

B14 Deborah Düring

Tagesordnungspunkt:

3. BUNDESTAGSWAHL 2021: Vornominierung der Bewerber*innen für die Landesliste von Bündnis 90/ Die Grünen Hessen für die Bundestagswahl 2021 Stimmberechtigt sind alle Mitglieder von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hessen.

Kreisverband:
Frankfurt

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

hinter uns liegt ein Jahr der Katastrophen. Die Pandemie und die Klimakrise haben die bereits bestehenden strukturellen Ungleichheiten dramatisch verschärft. Unsere Antwort darauf muss eine kluge und weitsichtige Politik sein, die Menschenrechte, den Erhalt unseres Planeten und globale Gerechtigkeit vor Profit stellt. Wir brauchen progressive Ideen, Mut für wirkliche Veränderungen und Mehrheiten für eine nachhaltige Zukunft.

Für diese Politik kandidiere ich als Votenträgerin der GRÜNEN JUGEND Hessen auf einen aussichtsreichen Listenplatz.

Globale Zusammenarbeit neu denken. Für eine soziale und klimagerechte Welt!

Die internationalen Krisen, die wir erleben, sind ein Spiegel der globalen ungleichen Machtverhältnisse. Während meiner mehrjährigen Aufenthalte als junge Friedens- und Konfliktforscherin in Lateinamerika ist mir klar geworden: Wir brauchen eine feministische Außen- und Entwicklungspolitik, die sich konsequent an den Menschenrechten, den Zielen für Nachhaltige Entwicklung der Vereinten Nationen und dem Pariser Klimaabkommen orientiert. Wir müssen dafür neokoloniale Strukturen durchbrechen, Handelsabkommen auf Augenhöhe abschließen und endlich ein Lieferkettengesetz verabschieden. Auch müssen wir einen Wandel der europäischen Agrarpolitik vorantreiben, Naturschutz und Rechte Indigener Menschen zusammendenken und Fluchtursachen bekämpfen. Denn Klimagerechtigkeit ist eine der größten Herausforderung unserer Zeit; Klimaschutz und globale Gerechtigkeit müssen zusammen gedacht werden.

Jugend nach Berlin: Für ein gutes Leben für Alle

Seit zwei Jahren setze ich mich als Sprecherin der GRÜNEN JUGEND Hessen für die Interessen meiner und zukünftiger Generationen ein. Es ist an der Zeit, dass jeder Mensch unabhängig des Geschlechtes und der sexuellen Orientierung das eigene Leben frei gestalten kann. Es ist an der Zeit Paragrafen, die die Selbstbestimmung über den eigenen Körper beschneiden, abzuschaffen. Ein gutes Leben für Alle braucht mehr Sichtbarkeit und Akzeptanz für Diversität.

Es ist an der Zeit für mehr Antifaschismus, institutionellen Antirassismus und ein Demokratiefördergesetz. Ich stehe für eine Politik ein, die unterschiedlichen Perspektiven Platz einräumt, Vielfalt fördert, Hass bekämpft und unsere Zivilgesellschaft stärkt.

Ich freue mich über Eure Unterstützung!

Eure Debbie



Über mich:

Ich bin Direktkandidatin im Wahlkreis 182 (Westen Frankfurts) und Votenträgerin der GRÜNEN JUGEND Hessen. Seit 2019 bin ich Sprecherin der GRÜNEN JUGEND Hessen, aktiv in Arbeitskreisen, Landes- und Bundesarbeitsgemeinschaften zum Thema Globales und Antifaschismus. Ich bin 26 Jahre alt und studiere Internationale Studien/Friedens- und Konfliktforschung, arbeite als Studentische Hilfskraft in einer NGO für Indigene Rechte und war zuvor Werkstudentin in der KfW im Bereich Entwicklungszusammenarbeit. Ich bin als Vorstandsmitglied bei lautstark gegen rechts e.V., sowie bei mehralswählen e.V. aktiv.

-> @debbie.duering; deborah.duering@gjh.de